

Modification n° 2

## O2.2 POUR TOUS LES VOLETS DE TRAVAIL

### INSÉRER :

Les soumissionnaires qui ne peuvent obtenir le *Formulaire de référence sur les ressources proposées* signé doivent fournir les renseignements suivants pour chaque résumé de projet :

- a) Nom, titre et organisme de la référence;
- b) Coordonnées de la référence (téléphone et courriel);
- c) Nom du projet.

Le Ministère tentera de communiquer avec toutes les personnes citées en référence jusqu'à trois fois tout au plus entre la date de clôture des soumissions et le 18 octobre 2013. Chaque fois qu'une personne citée en référence ne sera pas disponible ou refusera de répondre aux questions 1 à 5 du Formulaire de référence sur les ressources proposées, la ressource proposée obtiendra une note de 0/15 au critère coté C3.

Il est donc fortement recommandé de fournir des formulaires de référence sur les ressources proposées signés.

\*Nouvelle date de clôture : 2 octobre 2013 15 :00h

---

Amendment #2:

## M2.2 FOR ALL WORKSTREAMS:

### INSERT:

For Bidders who are unable to obtain signed *Proposed Resource Reference Forms*, the following must be provided for each Project Summary:

- a) Reference name, title and organization
- b) Reference contact information (telephone and email)
- c) Project Name

The Department will attempt to contact each reference up to a maximum of three times between bid closing and October 18, 2013. Should one or more references be unavailable or unwilling to provide reference information, the resource will receive 0/15 in R3 for each reference that can/will not answer Questions 1-5 on the Resource Reference Form.

Therefore, it is strongly recommended that Bidder's provide signed Resource Reference Forms.

\*New Closing Date : October 2, 2013 3 :00pm